

Kölner Stadt-Anzeiger

Kölner Stadtanzeiger, 11.05.2012 / Bergisches Land; KIRSCHBLÜTENFEST REFRATH

KIRSCHBLÜTENFEST REFRATH
Verlagsbeilage

Treffpunkt für Innovation und Kompetenz

Veranstaltung am Wochenende im Lechenicher Schützenhaus

Unter dem Motto "Jetzt in Betongold investieren" können die Besucher am kommenden Wochenende viele Informationen rund um das Thema Wohnen und Eigenheim sammeln. Denn dann ist es endlich ist es wieder soweit: Nach einer fast zweijährigen Pause findet in zentraler Lage in Ertfstadt-Lechenich, am Schützenplatz an der Klosterstraße, die Immobilien- und Baumesse "Zukunft Haus" statt. Die Messe ist in einem Veranstaltungszelt untergebracht und öffnet am Samstag, 12. Mai, von 10 bis 17 Uhr und am Sonntag, 13. Mai, von 11 bis 17 Uhr.

In diesem Jahr ist nicht nur der Veranstaltungsort neu, auch das Konzept der Messe ist den Ansprüchen der Besucher angepasst worden. Nun geht es ausschließlich um zukunftsweisende Themen rund um die Immobilie und um das Sonderthema Energiesparen. Ob bauen, renovieren, einrichten, Energie sparen, einrichten oder eine Immobilie kaufen - die Besucher sind an den zahlreichen Ständen der Aussteller bestens beraten. Und das alles bei freiem Eintritt.

Den Besucher erwarten die neuesten Techniken, Fördermöglichkeiten, Finanzierungstipps, Trends und Messeneuheiten. Denn bei der Immobilien- und Baumesse "Zukunft Haus" stehen die Energiesparpotentiale und Fördermöglichkeiten im Vordergrund. Ein Besuch der Messe im Herzen von Lechenich kann für viele der erste Schritt auf dem Weg ins eigene Heim werden. In Zeiten steigender Mietpreise ist Eigentum eine sinnvolle Anlageform und eine solide Altersvorsorge. Es lohnt sich, sich von den Fachkräften vor Ort beraten zu lassen. Denn Architekten, Ingenieure, Bankberater und viele weitere Kräfte informieren die Besucher ausgiebig, wie sie ihre Traumimmobilie finden und optimal finanzieren können. Wer bereits ein Eigenheim besitzt, und dieses verschönern möchte, wird am Wochenende in Lechenich ebenfalls fündig. Anbieter präsentieren Türen und Fenster für jeden Wohnstil, Möglichkeiten neuer Dachbeschichtung, neuste Trends in Sachen Holz, Wohnkomfort durch Glaselemente, stilvolle Bäder, Möglichkeiten der Trinkwasseraufbereitung und vieles mehr.

Ein wichtiges Thema für viele Menschen ist die Schimmelbildung. Nasse Wände, Böden und Decken schränken eine Raumnutzung erheblich ein und werden zur Gefahr für Mensch und Lagergut.

Kostengünstige Lösung

Auf der Messe "Zukunft Haus" demonstriert das Ingenieurbüro DreFit eine kostengünstige und effektive Lösung - eine recht neu eingesetzte Technologie, die in anderen Ländern bereits seit Jahren erfolgreich im Einsatz ist und eine Feuchtigkeitssperre aufbaut. So können aufwendige Sanierungsmaßnahmen von außen vermieden werden.

Viele weitere Präsentationen werden die Besucher zudem verblüffen, beispielsweise die ausgefallenen Häuser der Mitarbeiter von Strick Architekten+Ingenieure.

Informationen, Verpflegung und attraktive Messepreise warten auf die Besucher. Ausreichend Parkplätze sind ausgeschildert.

Dieses eingeschossige Einfamilienhaus ist nur 8,96 Meter schmal und hat doch mehr als 200 Quadratmeter Wohnfläche. Mehr erfahren die Messebesucher. Bild: Strick Architekten+Ingenieure
Kompetente Beratung vor Ort

Quelle: Kölner Stadtanzeiger, 11.05.2012
Ressort: Bergisches Land; KIRSCHBLÜTENFEST REFRATH
Artikeltyp: Verlagsbeilage
Dokumentnummer: KS051120127283857.7135368463RB

Dauerhafte Adresse des Dokuments:

http://www.genios.de/document/KSTA__KS051120127283857.7135368463RB%7CKSTT__KS051120127283857.7135368463

Alle Rechte vorbehalten: (c) Neven DuMont Haus